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Депутаты провели последнюю в этом году
сессию
Последняя в этом году сессия Законодательного собрания завершилась сегодня в Иркутске. Депутаты
рассмотрели 38 вопросов. В окончательном чтении принят бюджет на будущий год. Затем парламентарии
региона перешли к политическим дебатам.

Депутаты без обсуждения приняли закон об использовании и охране земель в Иркутской области. Полгода
вокруг него шли споры. И лишь накануне губернатор и мэр областного центра достигли согласия. И сегодня
парламентарии единогласно поддержали все предложенные поправки.

Рассмотрели также законопроект об изменениях в процедуре выборов в областной парламент. Автор
документа Людмила Берлина сообщила: они необходимы, чтобы привести региональный закон в соответствие
с федеральным. Конкретно, ввести семипроцентный барьер для политических партий, тотальную проверку
всех подписей в пользу претендентов, увеличение избирательного фонда и залога кандидатов. "Единороссы"
не возражали. Зато представители других политических сил региона согласны не были. "Речь идет о
привлечении более крупных сумм. Фактически это означает имущественный ценз для депутатов. То есть те,
кто не сможет собрать таких сумм, в Законодательное собрание не попадут", - сказал Антон Романов, депутат
Законодательного собрания.

Однако сил оппозиции не хватило. "Медведи" при подсчете голосов одержали победу. Документ принят в
первом чтении.

При рассмотрении следующего опять противостояние. Парламентское меньшинство предлагает половину
всех депутатов перевести на профессиональную работу в комитетах и комиссиях, чтобы зарплату в
Заксобрании получали 22 человека. Сейчас их одиннадцать. "Мне кажется, что от Законодательного собрания
требуется, чтобы оно работало профессионально. И если не 11, а 22 человека будут работать на
освобожденной основе, я считаю, это правильно", - заявил Алексей Козьмин, депутат Законодательного
собрания.

Нужного количества голосов это предложение не нашло. В перерыве спикер объяснил позицию "единороссов",
которые и заблокировали вопрос. "Мы избирались как парламент на полупрофессиональной основе. И я
считаю, что мы должны так и доработать. А во-вторых, деньги. Мы же должны как-то подготовить
общественность. Ведь речь идет о 20 миллионах рублей", - сказал Виктор Круглов.

Сессия завершила работу в течение дня. 28 декабря депутатов планировали собрать еще раз, чтобы обсудить
отдельные вопросы. Но большая часть народных избранников к новогодним праздникам намерена покинуть
Иркутск. На прощание парламентские фотографы приготовили политикам подарок. В холле перед залом
заседания устроили выставку. В экспозиции самые яркие кадры всех сессий уходящего года.
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